

Fecha: 31-01-2026
 Medio: El Divisadero
 Supl. : El Divisadero
 Tipo: Noticia general
 Título: Podcast "Conversaciones Australes" de la UAysén inicia su segunda temporada acercando la ciencia a los territorios

Pág. : 16
 Cm2: 598,1

Tiraje: 2.600
 Lectoría: 7.800
 Favorabilidad: No Definida

El espacio de divulgación científica de la casa de radios estatal será emitido a dios locales de distintas comunas de la región, más de las redes sociales nacionales, con el objetivo de acercar la investigación universitaria a la comunidad.

el objetivo de acercar el conocimiento científico generado en la universidad a las comunidades de la región, la Universidad de Aysén dará inicio a la segunda temporada del podcast Conversaciones Australes. Durante la primera semana de febrero, la comunidad podrá acceder a una serie de entrevistas a académicos y académicas de la casa de estudios, las que serán transmitidas a través de radios locales y plataformas digitales.

Esta iniciativa tiene por finalidad contribuir a la democratización del acceso al conocimiento científico producido por la universidad, por medio de acciones de difusión y comunicación de la ciencia llevada a cabo por investigadoras e investigadores de la UAysén en el territorio. En este contexto, el Director de Vinculación y Medio de la Universidad de Aysén, Mario Sanhueza, comentó la relevancia del proyecto para la comunidad y la importancia de asegurando que “este es un espacio que cuenta con una amplia cobertura a nivel regional, desde La Junta hasta Villa O’Higgins, buscando acercar la universidad a la co-



munidad, dando a conocer el trabajo, las investigaciones y las trayectorias de nuestro cuerpo académico, quienes cumplen un rol fundamental en la formación de los jóvenes de Aysén, futuros profesionales de nuestra región”, señaló.



Durante esta segunda temporada, el programa contempla la emisión de 12 entrevistas a académicos y académicas pertenecientes a los tres departamentos de la universidad, abordando temáticas vinculadas a investigación, ciencia y conocimiento con pertinencia regional. Al respecto, el conductor del programa y Coordinador de Extensión Universitaria, Mario Saldívar, señaló que “será una conversación con cada uno y cada una, desde una revisión de sus estudios en la enseñanza básica hasta terminar sus estudios de doctorado. Saber cuál es su línea de investigación es una conversación muy cercana, muy fraterna, muy amistosa. Es como estar en el living de su casa” aseguró.

Los contenidos del programa serán transmitidos a través de diversos medios de comunicación locales y plataformas digitales, lo que permitirá ampliar su alcance territorial en distintas comunas de la región. Cabe señalar que las emisiones se realizarán en Radio La Melinkana de Melinka, Radio Auténtica de Cisnes, Radio Panorámica de Puerto Aysén, Radio Santa María de Coyhaique, Radio Sol Austral de Chile Chico, Radio Cóndores del Baker de Cochrane y Radio Río Pascua de Villa O’Higgins, además de difundirse a través de las redes sociales de la Universidad de Aysén.

Desde la universidad se invita a la comunidad a informarse sobre el día y horario de transmisión en cada localidad a través de los medios de comunicación locales, así como también, a seguir y escuchar el programa en los canales oficiales de la UAysén en YouTube y Spotify.